

書道パフォーマンスによる広報活動を実施 ～ テロを許さない街づくり ～



書道パフォーマンス実演

感謝状贈呈式

埼玉県警察本部警備課、大宮警察署及び大宮開成高等学校書道部は、埼玉県防犯協会連合会の協力を得て、書道パフォーマンスを通じてテロの未然防止を呼び掛けました。

作品の漢字「感動」は、オリンピック等でのアスリートの姿が皆さん与える「感動」と、

● あやしいモノをあやしいと感じる「感」 ● 通報する(動く)「動」をイメージしており、テロ未然防止は、県民の方々による不審者、不審物の発見、通報が重要となることを伝えました。



大型トラックを使用したテロ事件発生！（ドイツ）



＜ 各種報道より ＞

- ◆ ドイツの首都ベルリンでクリスマス市に大型トラックが突入するテロ事件が発生し、12人が死亡48人が負傷。（12月21日現在）
- ◆ 現場は、旧ベルリン時代の中心的な繁華街で、名所もある観光地のひとつ。事件発生時は、クリスマス用の装飾品、飲食物を販売する屋台が数多く設けられ、多くの市民や観光客でにぎわっていた。
- ◆ ドイツ当局が実行犯として行方を追っていた容疑者は、イタリアで警察に射殺されたが、過激派組織「イスラム国」（ISIL）系メディアは同容疑者とみられる男が映ったビデオ映像を公開、公開された映像は、同容疑者がISILに忠誠を誓ったうえで、十字軍への復讐を呼び掛ける内容であった。



【ドイツベルリンのクリスマス市】

クリスマス市は大小合わせ、ベルリンだけで約80か所あるとされており、これらの市で大規模なものは警察車両等が配備され、ある程度の治安対策は講じられていたとのこと。

